

Fecha: 10-01-2026  
 Medio: La Estrella de Arica  
 Supl.: La Estrella de Arica  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Distinguen a las 14 Trayectorias Educativas

Pág.: 4  
 Cm2: 419,5  
 VPE: \$ 682.531

Tiraje: 7.300  
 Lectoría: 21.900  
 Favorabilidad:  No Definida



LOS POSTULANTES CON LAS TRAYECTORIAS MÁS EXITOSAS FUERON RECONOCIDOS POR LA SEREMI DE EDUCACIÓN.

# Distinguen a las 14 Trayectorias Educativas

El lunes 19 de enero los aspirantes a las universidades podrán saber los resultados de su postulación.

**Redacción**  
 La Estrella

**S**iete categorías de Pueblos Originarios, seis de Territorios y una en Modalidad de Enseñanza completaron el cuadro de los 14 estudiantes que obtuvieron la Distinción a las Trayectorias Educativas (DTE) tras los resultados de la PAES 2025.

Se trata de Francisca Quiroz Castillo, Vicente Pi-zarro Duarte, Benjamín Huanca Mínguez, Andrea Altina Véliz, Alexander Schaff Tupa, Emilia Vargas Herrera, Matías Inostroza Ordóñez, Gonzalo Araya Saavedra, Antonella Adasme Torrico, Martín Penna Pango, Vicente Galleguillos Rojas, Sebastián Chura Sánchez, Dylan Raúl Huarrachi y Luis Quispe Calle, quienes fueron parte del tradicional desayuno que

todos los años organiza el Ministerio de Educación, replicando la ceremonia realizada el pasado lunes por el Presidente Gabriel Boric.

La actividad fue encabezada por el seremi de Educación, Francisco Valcarce, y el DPR (s) Nicolás González, junto al gobernador Diego Paco Mamani; el director (s) del SLEP Chinchorro, Julio Verdejo Aqueveque, y la vicerrectora de la Universidad de Tarapacá, Jenniffer Peralta Montecinos.

El seremi de Educación felicitó no sólo a las 14 Distinciones, sino que a los 4.252 postulantes que fueron parte de este proceso en Arica y Parinacota, agregando que "la PAES no es un instrumento diseñado para generar rankings de establecimientos, sino que su objetivo radica en ser una herramienta de ac-



**"La PAES no es un instrumento diseñado para generar rankings de establecimientos".**

Francisco Valcarce  
 Seremi de Educación

ceso a la Educación Superior que evalúa competen-

cias, es decir, el saber hacer", dijo.

El delegado presencial regional, Nicolás González, añadió que desde la perspectiva de equidad, "la concentración de altos puntajes en determinados sectores ya sea socioeconómicos o geográficos, constituye un fenómeno que es objeto de permanente análisis y seguimiento por parte del Ministerio de Educación, y que refuerza el compromiso del Estado y de nuestro Gobierno con la promoción de la justicia educativa", detalló. ☈

## FECHAS IMPORTANTES QUE SE VIENEN

- 19 de enero a las 12:00: Resultados del Proceso de Selección.
- 20 al 22 de enero: Inicio del Proceso de Matrícula (convocadas/os del primer período).
- 23 al 29 de enero: Segundo Período de Matrícula (convocadas/os desde las listas de espera).